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CITTÀ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE

N. 39 del 20/12/2024

OGGETTO

Vertenza Conbipel Atripalda. Determinazioni. 

L’anno duemilaventiquattro il giorno venti del mese di dicembre alle ore 15:19 nella Residenza Comunale, previo 
espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è riunita il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Mazzariello Francesco in qualità di Presidente.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale dott.ssa Anna Mutascio.

Intervengono:

Componente Presente Assente Componente Presente Assente

        Spagnuolo Paolo Si

        Parziale Gianna Si

        Landi Domenico Si

        Mazzariello Francesco Si

        Labate Raffaele Si

        Scioscia Fabiola Si

        Guancia Antonio Si

        Barbarisi Raffaele Si

        Montuori Andrea Daniele Si

Pizzano Giuseppina                       Si

Fasano Maria   Si                    

Trasente Carmela   Si                    

Spagnuolo Giuseppe   Si                    

Nazzaro Anna                       Si

Palladino Nunzia   Si                    

Musto Mirko   Si                    

Renzulli Roberto   Si                    

  Tot. 15 Tot. 2

Il Presidente, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00, come modificato 
dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori interessati come riportati in calce.
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Il presidente introduce il punto all'ordine del giorno e relaziona in merito il Sindaco p. t., il quale precisa che la 

discussione sulla questione CONBIPEL é doverosa; é stato organizzato, su proposta della CGIL un tavolo in prefettura, 

ma la proprietà non si é presentata. La CONBIPEL ha cessato sul territorio nazionale l'attività e non é previsto alcun 

passaggio di cantiere. Possiamo, come consiglio comunale, esprimere la nostra solidarietà alle lavoratrici che a livello 

provinciale la questione verrà fortemente attenzionata e per questo motivo si decide di dare mandato al Sindaco di 

intervenire ad ogni tavolo tecnico affinché le lavoratrici interessate possano essere riassorbite.

Chiede la parola la consigliera comunale Nunzia Palladino che tiene a precisare che l'interrogazione é stata presentata il 

25.10.2024, ancor prima che si venisse a conoscenza della chiusura della CONBIPEL; auspicava una seduta 

monotematica sull'argomento e ritiene non necessario precisare il mandato al Sindaco p .t. in quanto il Sindaco già 

rappresenta la comunità in tutti i tavoli che potranno essere organizzati. Auspica, altresì, un reale e costante dialogo con la 

nuova proprietà affinché le lavoratrici interessate possano trovare una nuova collocazione lavorativa.

Interviene il Sindaco il quale precisa che non vi é stata alcuna convocazione tardiva e che trattasi di una situazione critica 

a livello nazionale non solo locale. Il mandato al Sindaco vuole essere un rafforzativo.

Interviene il consigliere comuanale Giuseppe Spagnuolo il quale precisa di condividere le finalità dell'approvanda 

deliberazione, ma sarebbe opportuna una dicitura diversa.

Viene, quindi proposto di emendare il secondo punto del dispositivo nel seguente modo:

"Di fare voti per impegnare ogni Istituzione interessata il Consesso consiliare, dando mandato al Sindaco p. t.. di 

partecipare presso ogni istituzione interessata e/o tavoli tecnici per favorire l’attività di ricollocamento al lavoro 

delle stesse, prioritariamente mediante l’interlocuzione con i responsabili della nuova attività commerciale che si 

insedierà nei locali del Parco Appia, qualora dovesse confermarsi la chiusura del punto Conbipel. ";

Si passa alla votazione dell'emendamento. Presenti n. 15, votanti n. 15, favorevoli all'unanimità,
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che:

- nella giornata del 15 ottobre 2024, presso il Ministero delle Imprese e del Made in Italy a Roma, l’Azienda 

CONBIPEL –BTX, ha dichiarato di voler cedere parte delle attività a terzi e di essere impegnata in trattative di 

vendita; 

- in Campania detta Azienda, che rappresenta un marchio storico della moda italiana, era dislocata su tutto il 

territorio in 8 insediamenti tra cui quello di Atripalda che opera ormai da più di vent’anni presso il Parco 

Commerciale di Via Appia, impiegando allo stato attuale n. 9 lavoratrici; 

Evidenziato che:

- dalle notizie apprese, la chiusura del punto vendita CONBIPEL ad Atripalda è prevista per il 2025; 

- solo una settimana fa le lavoratrici sono state informate della situazione; 

- le stesse sono impiegate presso l’Azienda da svariati anni e quindi sono portatrici di esperienza consolidata e 

valore lavorativo; 

- sono madri e alcune di loro anche capofamiglia con figli a carico; 

Ritenuto di dover esprimere profonda solidarietà e vicinanza a nome di tutto il Consesso consiliare alle lavoratrici 

interessate dalla grave e critica situazione, poiché deve essere riconosciuto il valore fondamentale del lavoro femminile, 

non solo come fonte di reddito, ma come motore di emancipazione, dignità e progresso sociale;

Con la seguente votazione: presenti n. 15, votanti n. 15, favorevoli all'unanimità,

DELIBERA

- di esprimere piena e convinta solidarietà alle lavoratrici del punto vendita Conbipel di Atripalda, in maniera 

fattiva, sostenendole nella vertenza nazionale; 

- di fare voti per impegnare ogni Isituzione interessata il Consesso consiliare, dando mandato al Sindaco p. t.. di 

partecipare presso ogni istituzione interessata e/o tavoli tecnici per favorire l’attività di ricollocamento al lavoro 

delle stesse, prioritariamente mediante l’interlocuzione con i responsabili della nuova attività commerciale che si 

insedierà nei locali del Parco Appia, qualora dovesse confermarsi la chiusura del punto Conbipel. ;

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente esecutiva ai sensi dell'art. 134, comma 4 del D. Lgs. n. 267/2000 

con la seguente votazione: presenti n. 15, votanti n. 15, favorevoli all'unanimità.
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Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente
f.to Mazzariello Francesco

Il Segretario Generale
f.to dott.ssa Anna Mutascio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente 
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio, ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la 
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 30/12/2024

Dal Municipio, lì 30/12/2024 Il Segretario Generale 
f.to dott.ssa Anna Mutascio

ESECUTIVITÀ

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;
ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 20/12/2024

Per espressa dichiarazione di immediata esecutività (art. 134 c. 4 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì 30/12/2024 Il Segretario Generale
f.to dott.ssa Anna Mutascio

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 30/12/2024 Il Segretario Generale
dott.ssa Anna Mutascio


